

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation d'un certain lot dans le quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une police acquittée à M. Joseph Jetté, ex-pompier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de construire une voie d'évitement dans les rues St-Luc et Closse.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, pourvu que la Cie des Tramways soit sujette aux conditions ordinaires quant aux réparations à la chaussée, dommages quant aux accidents, etc.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la M. L. H. & P. Co. de planter des poteaux dans certaines rues.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés, à la condition, cependant, que les poteaux qui seront érigés par la M. L. H. & P. Co. et la M. P. Service Corporation soient d'une longueur suffisante pour que les fils électriques ne puissent endommager les arbres d'ornements qu'il y a sur les rues où ces poteaux seront érigés.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer un acte de garantie avec la Ross Realty Co.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel pour salaires, Département d'Hygiène.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit supplémentaire pour le réajustement des salaires, Département du Trésorier.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$400 aux journalistes chargés de faire les comptes-rendus de l'Hôtel-de-Ville.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession d'une partie des rues Favard et Hall.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de cession des avenues Beaconsfield, Hingston et Godfrey.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PAUZE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire la rue Elmhurst dans le registre des rues publiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver le plan de redivision du lot No 184 du quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel pour le réajustement des salaires du Département des Licences et des Privilèges.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of a certain lot in Hochelaga Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to Mr. Joseph Jetté, ex-fireman.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Tramways Co. to construct a loop on St. Luke and Closse streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted, provided that the Montreal Tramways Co. be subject to the usual conditions as to damages in case of accidents, repairs to the roadway, etc.

31.—From Board of Commissioners, to allow the M. L. H. & P. Co. to erect poles on certain streets.

32.—From the Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted at the condition, however, that the poles erected by the said Company shall be of sufficient length so that the electric wires may not damage the ornamental trees on the streets where such poles are to be erected.

33.—From Board of Commissioners, to authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign a certain deed between the City and the Ross Realty Co.

34.—From Board of Commissioners, to vote certain additional appropriations for salaries, Hygiene Department.

35.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriations for readjustment of salaries, Treasurer's Department.

36.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$400 for journalists entrusted with the City Hall assignment.

37.—From Board of Commissioners, to accept the cession of part of Hall and Favard streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to accept the offer of cession of Beaconsfield, Hingston and Godfrey avenues.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PAUZE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to inscribe Elmhurst street as a public thoroughfare.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to approve of plan of redivision of lot No. 184, Longue-Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, for additional appropriations to readjust salaries of License and Privilege Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.